
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „dn_75“ vom 11. April 2017, 13:34

Meine MSI 1070 ist heute gekommen und ich werde sie gleich heute Abend einbauen.
Allerdings bin ich mir nicht sicher, was es mit dem AGDPfix bzw. dem Fix von rubenszy auf sich
hat.

Gruss
Dennis
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